

Alors que la Formule 1 connaît un regain de popularité mondial, le nouveau film de Brad Pitt, intitulé sobrement « F1 » mêle rivalité, adrénaline et passion. Ce nouveau long-métrage promet de faire vibrer aussi bien les fans de sport automobile que les amateurs de grandes productions hollywoodiennes.

Dans ce film, Brad Pitt incarne le personnage principal, Sonny Hayes. Ce prodige de la F1 des années 90, destiné à devenir champion du monde auprès des plus grands, a vu son destin s'effondrer après un horrible accident sur la piste.

Après une dizaine d'année sans nouvelles, la légende reprenait le sport automobile en passant de championnat en championnat et accumulant les titres. C'est alors qu'il retrouve son ancien rival désormais président d'une écurie de Formule 1. Le dirigeant lui propose de revenir une dernière fois sur le devant de la scène.

Sonny sera alors confronté à Joshua Pearce, un jeune rookie interprété par Damson Idris. Le jeune prodige et « l'ancêtre » devront se battre sur les circuits pour garder leur place en F1 l'année suivante. Leur rivalité sera nourrie par la rancune qu'ils développent l'un envers l'autre à cause de leur style de vie et de conduite totalement différents.



Brad Pitt (Sonny Hayes)



Damson Idris (Joshua Pearce)

Mon avis : « le nouveau blockbuster de Brad Pitt est sans aucun doute une réussite. Avec plus de 200 millions d'euros de budget, la star américaine a réalisé des scènes plus impressionnantes les unes que les autres. La mise en scène immersive nous donne l'impression d'être au cœur de l'action pendant les courses.

Pour autant, **le scénario est parfois un peu gros et certaines situations en course ne reflètent pas la réalité** (même si le septuple champion du monde de F1 **Lewis Hamilton** a apporté son regard d'expert). Brad Pitt souffre une fois de plus du syndrome du personnage principal qui va fortement jouer en sa faveur. J'admire cependant que les scènes l'acteur ne soit pas doublées alors qu'elles requièrent une sacrée forme physique.

Pour l'anecdote, après cette performance convaincante dans la peau d'un pilote de F1, Brad Pitt a reçu deux offres pour participer à des épreuves d'endurance. »

Texte : Pablo RICHARD.



F1 le film, de Joseph Kosinski est en salle le 25 juin 2025. Durée : 2h35.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)